
Acta 10-3-2016 
 
Assistents: Tashi Lewis,  Dani Gómez, Miquel Debon, Laia Guillen, Carlota de la Presa, 
Ada Coll, Paola Busso, Mohammed El Jaanin, Miquel Resines 
Excusats:  

                                  Redactat:  Tashi Lewis 
Aprovació de l’acta anterior 
Aprovada 
 
Reunión Comisión Académica 
Había un representante de cada departamento, la Merce, Blasco y Bravo. Se tenían que 
evaluar a los profesores. Cada 5 años se revisa la labor docente de los profesores 5 de los 
que están a tiempo completo. Cinco de aquí y dos de fuera, (Muy favorable, favorable, 
desfavorable). En base a su trabajo. Todos favorables. Se valora encuestas, si tienen 
trabajos investigación. 
 
Asignación cargo docente para los próximos semestres. Ha habido problema con Grupo de 
100 personas. Faltan profesores Se h tomado en cuenta para TAP de letra próximo 
semestre.  
Ciento ochenta persona apuntadas a aula PFC. 
  
Situación nuevo plan 2010. Al haberse ido de Erasmus no pueden presentar  Portafolio 
porque tienen 12 créditos pendientes. Están haciendo el trabajo y no lo pueden presentar  
por un semestre. No les quieren permitir hacer el portafolio a distancia. Se está 
penalizando a los alumnos que no se han ido a Erasmus hasta el último curso. 
 
Está bajando la media de 38 créditos matriculados al año. Los alumnos no están 
matriculando los créditos completos de cada semestre. 
 
Renovación Delegado de Centro 
Jordi Duatis tiene que renunciar al puesto de delegado de centro Miquel Resines se 
presentará al puesto cuando presente la renuncia.  
 
Reunión coordinación QM4 Primavera 2016 
La coordinadora Académica de Q4, Isabel Crespo convoca a una reunión el miércoles 16 
de marzo con los estudiantes en el CRITT para resolver temas de coordinación el 
cuadrimestre. En referencia a coincidencias en el calendario entre entregas y exámenes. 
Laia asistirá como representante de la delegación. Verá que se elija un representante de 
Cuatrimestre 4.  
 
Reunión CdE preparación Reunión Claustro 
Desde el CdE  convocan a una reunión de trabajo vía skype este viernes con respecto al 
tema de “Debate de rendimiento Académico de la UPC” que se hablará en la próxima 
reunión del Claustro Universitario.  
 
Convenio CREARQ/CSCAE 
Se ha firmado convenio colaboración de representación de estudiantes el 12 de enero  
 
Nueva copistería Canon 
Se ha enviado la carta a dirección con nuestras inquietudes. Nos piden si tenemos 
comparativa de precios. No la tenemos, si se pudiera conseguir seria genial poder hacer 
comparativa real de precios. Tenemos que conseguir precio oficial y volver a enviar. 
Precios orientativos: 
A1- 7 
A2 color 4.5 A2 negro 1.5 



A3- 60 color A3 10 negro 
 
EME 3 
El workshop con los alumnos voluntarios empieza el Viernes. 
 
Préstamo Material 
Propuesta de prestar todo el material que tenemos en la delegación (reglas, paralex, etc). 
Llevar dossiers asignaturas a la biblioteca.  
 
Becaris Primavera 
Elección becarios valorando sus cartas motivación y  sus aptitudes para ejercer el puesto.  
Se ha elegido a Mohammed El Jaanin, Marc Montoliu y Andrea Ayra. Se les comunicará 
que han sido elegidos. 
 
Propuesta Vetllada Arquitectònica 
Grupo de alumno que han organizado gimcana en otros eventos quien organizar 
actividades y montar una cabaña. Con música y trabajo en equipo con la delegación. 
 
Torn Obert 
 
 
Próxima reunión 
Martes 15 Marzo 2.30-3:00 
 


